

les applaudissements de la foule, d'un coin de la scène où il se tenait dans le costume d'un gardien du sérail, il se rua sur elle et l'abattit de trois coups de revolver.

La toile tomba sur ce meurtre. Les autres acteurs et figurants, ainsi que les mécaniciens, sortant en vitesse de derrière les portants, s'élancèrent sur lui, mais il était trop tard. La belle Cécile Bartley était morte et le bouffon Jacques Grubb s'était tiré une balle dans le cerveau, tombant inanimé aux côtés de la femme qu'il avait adorée.

—o—

### LE PREMIER POISSON D'AVRIL

Au moyen-âge, vivait en la ville de Tours un notable bourgeois, aimant fort le rire et se roulant à plein foin dans la goguenardise. Mathieu Bringuenille était son nom.

Un matin,—c'était le premier avril—tout en enfilant ses chausses de festanie, il se dit:—Pâques-Dieu! je me sens en verve aujourd'hui il faut que j'invente une bourde qui fasse courir toute la ville.

Et il descendit dans la rue.—Trois minutes après il rencontra son ami Bridaine.

—Tu ne sais pas la nouvelle? Devant la porte de Ribaud Trousse-Lard il y a un petit poulet qui vient de sortir de l'oeuf... avec une tête de poisson!!

—Une tête de poisson!!! pas possible!

Et Bridaine de courir du côté de chez Ribaud Trousse-Lard, pendant que Mathieu Bringuenille se frottait les mains et accostait un second Tourangeau:

—Vous n'allez pas voir la grande affaire de Ribaud Trousse-Lard? Tout le monde y est. Une poule qui vient de faire éclore un gros poisson au lieu d'un poulet!

Le Tourangeau prit le chemin de chez Ribaud, et Mathieu Bringuenille continua, semant sa nouvelle à tort et à travers. Enfin, le bruit se répandit tant et si bien, qu'en un instant toute la population, hommes, femmes et enfants, courut au grand galop chez Ribaud Trousse-Lard pour voir le petit requin qui était sorti d'un oeuf de poule et qui chantait comme un chanteur de cathédrale.

Mathieu Bringuenille rentra chez lui en disant comme Titus:—Frändienne! je crois que je n'ai pas perdu ma journée.

Comme il se mettait à table, il entendit les flots du peuple qui arrivaient tumultueusement dans sa rue. Notre homme était curieux, il se mit la tête à la fenêtre et demanda ce que c'était. Un homme lui cria:

—Venez donc! c'est une poule de Ribaud-Trousse-Lard qui a fait un oeuf, et de l'oeuf il est sorti un grand requin qui a déjà dévoré on ne sait pas combien de personnes!

—Par le Sambregoi! pourtant, si c'était vrai! exclama Mathieu Bringuenille. Faut que j'aille voir!

Et lui aussi il courut tout haletant chez Ribaud Trousse-Lard.

On nomma ce gigantesque canard un "poisson d'avril", et celui-là fut le premier.

—o—

La voiture dite "victoria", fut introduite en Angleterre en 1838, année du couronnement de la reine Victoria.